

#BEAMTENPOLITIK 16. Oktober 2019

Beamtenpolitischer Ausschuss tagt in Davensberg/ Münsterland

Zum Thema Rechtsprechung bei Beurteilungen referierte Cornelia van Buren vom DGB Rechtsschutz im Kreis des EVG beamtenpolitischen Ausschusses in Davensberg. Der interessante Vortrag wurde von den Teilnehmern kontrovers diskutiert.



So hieß es beispielsweise, dass bei der Auswahl von Teilnehmern die Entscheidung überwiegend durch die Beurteilung gefällt werden sollte, aber dass auch Assessmentcenter ergänzend herangezogen werden können.